

## LE PASSE MILITAIRE DE RACRANGE

Pendant l'annexion de l'Alsace-Moselle par l'Allemagne, des casernes furent construites à Morhange mais également à Racrange où se trouvaient une caserne avec un régiment de UHLHANS (le 14<sup>ème</sup> régiment de Hanovre) et une blanchisserie militaire.

Les Uhlans ont participé par une charge très impressionnante, lances en avant, aux manœuvres de 1912 en présence de l'empereur GUILLAUME 2, mais pas à la bataille de Morhange en août 1914.

Ces bâtiments ont été vendus en 1928 par le service des domaines à M. Paul BURGER entrepreneur en travaux publics et la blanchisserie à M. SCHERER.



Caserne des Uhlans pendant  
la période de l'annexion



Parade du régiment des Uhlans



Entrée de la Caserne Route de Morhange



Prise d'armes dans la cour intérieure



Baptisée « Caserne Lasalle » par les français

après 1918

